
平成２５年度 第２回新城市作手地区総合整備委員会会議録（要点記録） 

 

日時 

 

平成２５年６月２０日（木） 

午後７時３０分～午後９時３３分 

場所 新城市作手総合支所第１会議室 

出席者 委 員１２名（欠席者３名） 

事務局 １０名 

東畑建築事務所 

傍聴人数 ０名 

次第 １ あいさつ 

２ 経過説明 

３ 作手総合支所庁舎の状況 

４ 作手小学校設立準備会における意見集約報告 

５ 山村交流施設と作手小学校配置検討についての現状 

６ 今後のスケジュール確認 

７ その他 

 

 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

委員長 

１ あいさつ 

  

２ 経過説明 

 （４月から現在に至るまでの各種会議の開催状況及び視察実施

について報告） 

 

３ 作手総合支所庁舎の状況 

 （資料「作手総合支所庁舎配置計画（案）」の説明。駐車場は、

小学校や交流施設のイベント時の使用を考慮して１００台以上を

確保する。執務スペースは現状を維持すると言う方針が出ており

職員２１名で計画している。等） 

  ＜特に意見なし＞ 

 

建物の詳細については、市職員を中心に議論を進めてほしい。 
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協議結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

４ 作手小学校設立準備会における意見集約報告 

（小学校設立準備会における検討状況を報告） 

 ＜要旨＞ 

 ５月２０日の会議において、グラウンドが狭いと思われるの

で、現庁舎北側と資料館南側の用地を購入できないかという意

見が出た。５月３１日に黄柳川小学校の見学を行うので、そこ

でグラウンドの広さを確認することとなった。 

６月１７日の会議において、黄柳川小学校の視察結果につい

て意見集約をしたところ、やはりグラウンドが狭いのではない

かということとなった。庁舎北側用地を購入してグラウンドを

広くするとともに、倉庫などを設置するため資料館南の用地も

購入したらどうか。以上のような要望事項がまとまった。 

  

５ 山村交流施設と作手小学校配置検討についての現状 

  どうしても用地を購入しなければ学校の建設ができないと

いう理由でなければ拡大しない。このため、用地拡大部分に

必要不可欠な施設等の配置について協議をお願いしたい。 

 

 （委員による意見交換） 

 

黄柳川小学校の視察を通じて、現在予定しているグラウン

ドでは狭い事がわかった（特に南北方向）。 

また、グラウンドには屋外トイレや体育倉庫等の設置も必

要である。 

こども園や中学校、山村交流施設、庁舎など人が多く集ま

る場所であり、共育の視点を踏まえるとある程度の面積確保

が必要である。 

 

 

施設の配置を進めるにあたっては、グラウンドの面積確保

を優先し、更に水路の移設、新たな用地確保の必要性等も考

慮しながら、設計を担当する東畑建築事務所と連携して準備

を進めていただきたい。 
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６ 今後のスケジュール確認 

７月１０日に委員会を開催し、用地に関する課題解決を図り

たい。 

 （その他については資料を読み上げ） 

 

 ６月２８日に行うワークショップにおいて、今回出た課題を

踏まえた建物のプランを出させていただきたいと考えてい

る。 

 

本日は、作手小学校設立準備会等から出された意見等につい

て了解いただいた。そして、次回のワークショップにおいて、

用地等の課題を踏まえたプランが示される。 

本日の内容からすれば、今後、昨年度の建議で示した用地よ

りも拡大する旨の意見に対し、建議内容の変更について検討し

ていただくことになったということでお願いしたい。 

 

 

  

 


